GUADA

Número 31 - Año 2 - 3 al 16 junio de 2013

El Corpus viste de color la capital



Las calles de Guadalajara lucieron las alfombras de color clásicas del Corpus Christi, / Foto: Eduardo Bonilla

l colorido y la devoción volvieron a ser protagonistas en la celebración del Corpus Christi en Guadalajara, Fiesta de Interés Turístico Provincial. Los Apóstoles, acompañados por los niños que han hecho este año la Primera Comunión, abrían una comitiva en la que las autoridades de la capital acompañaban el monumento de la Custodia. La Eucaristía se celebró en la recién inagurada iglesia de San Francisco, tras su remodelación. Más tarde, a las puertas de la concatedral, la cita terminó con la bendición del obispo Atilano Rodríguez.

DEPORTES

El Depor pincha en el Escartín

El Lugo se lleva la victoria, en un partido en el que fue inferior a los alcarreños

La Deportivo Guadalajara no pudo celebrar una victoria en el último partido en el Pedro Escartín de esta temporada. Los de Terrazas fueron superiores al Lugo, pero no consiguieron adelantarse en el marcador en las ocasiones de peligro que tuvieron. Un fallo defensivo, a falta de cinco minutos para el final, dio la victoria al Lugo, en un gol de

Tonetto. Este tanto enmudeció a un Escartín, que registró la mejor entrada de la temporada, con más de 5.000 espectadores en las gradas. En los últimos minutos del partido, Álex García sufrió un golpe de un defensa del Lugo, que le ha provocado un traumatismo cranoencefálico y una fractura del malar y órbita izquierda.



El Depor cayó en casa. / Fοτο: Ε.Β.

NEWS

PERIÓDICO DE DISTRIBUCIÓN GRATUITA - GUADALAJARA/CASTILLA-LA MANCHA

■ REGIÓN

Castilla-La Mancha celebró su día



La presidenta María Dolores Cospedal con los premiados.

a ciudad de Cuenca fue el Ilugar elegido por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha para celebrar el Día de la Región, en el que fueron reconocidos por Guadalajara, la Asociación Provincial de Agricultores y Ganaderos y las Hermanas de la Caridad de Santa Ana.

TEMA DE LA SEMANA

Carrera, un lujo en Guadalajara

Tras haber recorrido medio mundo con sus creaciones, el genial joyero Manuel Carrera disfruta de la tranquilidad de Guadalajara, tanto en su casa de la plaza Mayor de la capital como en su finca en la localidad de Aranzueque. Toda una vida llena de éxitos y reconocimientos de todas las clases.



ASUNTOS clave

Toros

Los alumnos del CITAR siguen acumulando éxitos por España. PAGINA 12

Deportes

El Azuqueca sigue adelante en los play off a Segunda B. PAGINA 22